Mazières-en-Gâtine. Un voyage scolaire pour enrichir la culture générale



Les collégiens visitent le Bordeaux du XVIIIe siècle.

Dans le cadre d'un voyage culturel, afin d'approfondir les connaissances et notions des programmes d'histoire-géographie, français et éducation artistique, les deux classes de 4e du collège Roger-Thabault sont parties en voyage à Bordeaux.

Un départ en bus le mercredi 10 février pour un retour le vendredi 12. Isabelle Bordeaux, conseiller principal d'éducation (CPE) précise : « Trois jours intenses pour découvrir une grande ville riche d'Art et de cultures. Une aventure permettant d'appuyer la relation durable des élèves, le respect des règles hors cadre familial et créer un esprit de solidarité. Une thématique autour des arts et du théâtre, enrichir la culture générale tant au niveau des arts, que de l'histoire et du patrimoine. ».

Le premier jour a été consacré à la visite commentée du Bordeaux XVIIIe et d'un jeu de piste, le jeudi, les élèves ont vu une pièce de théâtre et le vendredi matin, ils ont visité une exposition au Château Labottière.

